

Sicherungstechnik für Haus und Wohnung

- Welche sicherungstechnischen Maßnahmen sinnvoll und notwendig sind, richtet sich nach den örtlichen Verhältnissen (Z. B. Lage des Objektes) und nach den Erfahrungen der Polizei mit Tätern und Arbeitsweisen.
- Mechanische Sicherungen stehen an erster Stelle. Sie sind die wesentliche Voraussetzung für einen wirksamen Einbruchschutz. Einbruchmeldeanlagen verhindern keinen Einbruch, sondern melden ihn nur.
- Bereits in der Neubauplanung sollte der Einbruchschutz berücksichtigt werden. Denn dann sind Sicherungsmaßnahmen meist kostengünstiger und effektiver als im Zuge einer Nachrüstung.
- Doch auch an schon bestehenden Objekten kann der Einbruchschutz durch Nachrüstungsmaßnahmen deutlich verbessert werden.
- Wichtig für die Auswahl sicherungstechnischer Produkte sind die Wirksamkeit und deren fachgerechte Projektierung und Montage durch Qualifizierte Errichterunternehmen.
- Herstellerverzeichnisse der Polizei helfen bei der Auswahl der richtigen Produkte. Diese Listen sind bei der Kriminalpolizeiliche Beratungsstelle Görlitz einsehbar.
- In der Kriminalpolizeilichen Beratungsstelle Görlitz sind auch Verzeichnisse über Errichterfirmen von mechanischen Sicherungen und von Überfall- und Einbruchmeldeanlagen vorhanden.
- Sicherungstechnik und „Optik“ schließen einander nicht aus. Die Industrie bietet hierzu eine breite Produktpalette an.